



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Expresar beneplácito por la actividad que se realizará el próximo 24 de julio del corriente año en el Club Río de la Plata en el marco del evento *“Bookstagrammers: La opción por la lectura que no pide permiso”* organizada por La Fundación Volver a Jugar con el objetivo de promover e incentivar el ejercicio de la lectura y la consolidación de su hábito entre niños y jóvenes del barrio de Villa Urquiza.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La Fundación Volver a Jugar es una organización de la sociedad civil que tiene como finalidad dar una respuesta a situaciones de vulnerabilidad social a través del deporte y el desarrollo de programas y actividades que generen un cambio comunitario para mejorar la calidad de vida de niños, niñas y jóvenes de diversos barrios de CABA y la provincia de Buenos Aires.

Desde una mirada integral ante las distintas problemáticas desarrollan acciones que ofrecen un espacio de contención y motivación personalizado a menores de edad que se encuentren en hogares, centros comunitarios, escuelas y/o hospitales de niños, con el fin de que puedan reconstruir la autoconfianza, el fortalecimiento personal y comunitario, a través de la práctica de la actividad física y acciones recreativas convirtiendo así estas actividades en experiencias vivenciales de aprendizaje, desarrollo e integración comunitario.

La *Fundación Volver a Jugar* organiza una acción que está en línea con el interés de nuestros niños y jóvenes por mundo de las redes sociales como Instagram y que ya encuentra miles de adeptos en el circuito comercial de lectores, tratando de combinar la tecnología, el buen y sano uso de la misma y promoviendo el hábito de la lectura en



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

una población que necesita contención y acompañamiento en este contexto de pandemia que estamos viviendo actualmente.

En el marco del evento “Bookstagrammers: La opción por la lectura que no pide permiso” a realizarse el próximo 24 de julio a las 17 hs. en el Club Río de la Plata de forma virtual o presencial (según sean las condiciones epidemiológicas y las restricciones vigentes) sumará a cinco jóvenes “bookstagrammers” -referentes en la comunidad lectora con edades que oscilan entre los 12 y los 19 años- a una charla transmitida vía streaming de forma libre y gratuita y con la coordinación de la joven periodista y escritora Lucía Chevalier. La intención es crear un espacio para dialogar sobre los nuevos modos de leer, recomendar libros, constituir un estímulo para muchos niños y jóvenes, como así también, servirá para lanzar una campaña de donación de libros orientadas a poblaciones vulnerables y que no cuentan con posibilidades de estar en contacto y adquirir el hábito de la lectura.

Actualmente estamos atravesando una situación muy compleja producto de la Pandemia por COVID 19 y donde sabemos que nuestros niños/as y adolescentes están presentando -de manera significativa- grandes dificultades emocionales y socioafectivas, síntomas de angustia, tristeza y depresión, donde -según datos arrojados por UNICEF de fines de mayo del corriente año- el 13% de niñas, niños y adolescentes tuvieron baja o nula continuidad pedagógica, en las escuelas secundarias estatales esa cifra se eleva al 19%. Asimismo, el 31% de las y los adolescentes considera que aprendieron muy poco o que no pudieron aprender nada durante la pandemia y donde la mitad de los y las adolescentes señalan que solo lograron algunos aprendizajes (49%). Otro dato alarmante y de suma preocupación es que la proyección de abandono es del 9% (fuente UNICEF y Ministerio de Educación de la Nación) es



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

decir, más de un millón de ellos estarán fuera del sistema educativo y sin posibilidades de continuar con su educación.

Por estas razones es que consideramos de suma importancia destacar y reconocer la ejecución de esta actividad, que de la mano de la lectura, pensada y creada por y para nuestros jóvenes, no sólo se brinda contención y apoyo por parte de la sociedad para atravesar este difícil momento, sino también, se crea un espacio propicios para acompañar su desarrollo personal y comunitario, ayudando a reducir el impacto negativo que tiene esta situación de encierro y aislamiento sobre el bienestar psicosocial de nuestros niños/as y adolescentes.

Es por todo lo expuesto que solicitamos a esta Honorable Cámara de Diputados acompañe en la sanción de este proyecto de declaración.